



## いのくら



「しあわせ いのくら いの一番 笑顔輝く猪倉笑楽校」

令和7年6月号



雨に濡れたあじさいの花が、このほどか美しく感じられる季節となりました。みんなで植えた草花や野菜もすくすくと育ち、子どもたちはその成長の様子をうれしそうに観察したり、水やりをしたりしています。

5月から6月にかけて、学校では、各教科や多くの行事の中で、<主体性><つながる力><やり通す力>の育成に取り組んできました。今回は、その学びの姿を一部ご紹介いたします。

## 5/16 避難訓練

今回は、大きな地震→火災発生の想定での訓練でした。いざというときに、自分の命を守るのは、自分自身です。身を守る行動に加え、自分で考え、判断し、行動できる力<主体性>を、しっかりと身に付けさせていきたいです。



## 5/15 5年生社会科見学

5年生は、日光の二社一寺に行ってきました。ガイドさんに案内してもらい、熱心にメモをとりながら見学しました。昼食後は日光表参道の班別行動を楽しみました。<主体性><つながる力><やり通す力>



## 5/29 1・2・3年生遠足

絶好の遠足日和に恵まれ、1・2・3年生が元気に遠足に出発しました。<主体性><つながる力><やり通す力>が育まれた1日でした。

1年生：宇都宮動物園 動物と触れ合い、班で決めた乗り物に仲良く乗ったり遊具遊びを楽しんだりと充実した一日になりました。



2年生：壬生わんぱく公園 おもちゃ博物館や広場、ふしきの船で、思い切り遊びました！みんな仲良く和気あいあいと楽しく活動できました。



## 3年生：中禅寺湖方面

自然博物館で、日光の豊かな自然について楽しく学びました。また、遊覧船に乗ったり、華厳の滝の迫力を感じたりと日光を満喫してきました。



## 6/5・6 修学旅行 &lt;主体性&gt;&lt;つながる力&gt;&lt;やり通す力&gt;

6年生が、修学旅行に行ってきました。1日目は東京ディズニーランドで、2日目は鎌倉の高徳院で大仏を見学した後、班別行動を行いました。2日間とも班別行動だったので、それぞれの計画立てても時間をかけて大切に行いました。

「ルールを守って最強クラスが“最高”の思い出を作りに、いざ旅へ」のスローガンのもと、友達と協力し、自分たちで考えて行動することができたすばらしい修学旅行になったと思います。

6年生、頑張りました！



## 7月の主な行事予定

- 3日（木）・4日（金） 大掃除  
7日（月）～10日（木） 個人懇談  
16日（水） 縦割り班遊び  
　　薬物乱用防止教室（5年）  
17日（木） 移動図書館  
18日（金） 第1学期終業式

8月27日（水）第2学期始業式



個人懇談、大変お世話になります。

今年度より、懇談で学習の様子や生活の様子を直接お伝えすることで、前期通知票の「学校から」の記入に代えさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

## INOKURA コーナー



### 令和7年度も、学校運営協議会と一緒に学校運営を行っていきます

6月18日（水）に令和7年度第1回猪倉小学校運営協議会を開催しました。まずは学校運営方針について説明をし「感想」「質問」等意見の交流を行った後、学校運営方針について承認をしていただきました。地域の未来を担う子どもたちが、より豊かによりたくましく成長していくけるよう力を合わせていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



#### ＜令和7年度猪倉小学校運営協議会委員＞

※敬称略

- 会長 福田 恭介（前おやじの会会長）  
副会長 長谷川 理（本校PTA副会長）  
委員 佐藤 勝昭（日光市民生委員・児童委員）  
須佐 佳子（NPO法人 和音 理事長）  
渡辺 タニヤ（交通指導員）  
勝部 絵美（いのくら児童クラブ指導員）  
市塙 澄子（地域学校協働活動推進員）  
池田 典子（学校支援ボランティア）  
竹澤 宜浩（きらきら保育園園長）  
福田 陽人（いちご農園経営）  
竹中 美枝子（高2）

皆様から出されたご意見を一部ご紹介します。

- ◇学校の本当の目的を児童や地域・保護者で理解できるように。
- ◇強制でなく、興味をもってやってみたい！と思える勉強法を。
- ◇何か元気が出る活動になったら良い。
- ◇授業中クラス全体で助け合える姿がよく見られる。
- ◇学校を中心に、地域との連携を大切にしたい。
- ◇先生方にゆとりがないと児童にも伝わる。職場環境は大切。
- ◇いのくらは、地域の人たちがみんな仲良くていいと思う。
- ◇「笑楽校」いいですね。
- ◇教職員のことを大切にしているのが分かって良かった。

最後に、会長から「いのくらマルシェ」の提案があり、承認されました。目的は地域の人たちのつながりを作ること。猪倉につながりのある様々な団体の方、そして子供たち、保護者、地域の皆様が集い、楽しみ、さらにつながりを深めていくこうというイベントです。10月25日（土）に開催予定です！

